



**Revista
Semestral
Enero –
Junio 2025**

**Secretaría de Comunicación Institucional
Comité Directivo Estatal Guanajuato**

Comité Directivo Estatal
Guanajuato



MORENA MINTIÓ CON BAJAR EL PRECIO DE GASOLINA: PRI

El combustible en México, alcanzó un precio histórico, al sobrepasar los más de 24 pesos por litro

La gasolina llegó a un precio histórico en el país a más de \$24 pesos por litro, cuando desde hace un tiempo el Gobierno Federal aseguró que costaría \$10 pesos el litro. Este precio afecta a los bolsillos de las y los mexicanos puesto que encarece los productos de la canasta básica y otros insumos.

Puntualizaron que una de las promesas de campaña de Morena, fue que el precio de la gasolina sería de \$10 pesos, pero actualmente se cotiza entre \$24 y \$27 pesos en algunas ciudades del país.



Consideraron que, en materia de administración de PEMEX, su mala dirección, provocó una crisis de pagos que continúa y que a trabajadores y empresarios se han manifestado en Ciudad del Carmen, para reclamar los pagos. Agregaron que esto desgasta el sustento de familias y ciudades enteras.

Contextualizaron que el aumento de precios en 2017, se derivó del alineamiento de éstos al mercado internacional, lo que los estabilizó posteriormente.

Actualmente el incremento de impuestos como el del 4.5 por ciento en el IEPS, han llevado a niveles inauditos los precios del combustible, superando notablemente los precios de 2015 a los del 2017.

Por lo anterior, quienes integran el Partido Revolucionario Institucional, pidieron a Morena cumplir sus promesas y bajar los precios del hidrocarburo.



Lamentaron que Morena ha utilizado su mayoría para afectar a la población, ha eliminado la autonomía del Poder Judicial, desapareciendo organismos autónomos y concentrando facultades de inteligencia con el pretexto de trabajar para mejorar la seguridad, sin lograrlo.

Finalmente, mencionaron que es un buen momento para impulsar el uso de energías limpias y renovables, así como dignificar los sistemas de transporte público para hacer uso eficiente de ellos y diseñar una política pública de transición energética como sucede desde algunos años en otros países como Francia, que apuestan por la sostenibilidad en la producción de energía.



“SEGUIREMOS SEÑALANDO EL DAÑO QUE HACE MORENA A MÉXICO”: PRI

Urge bajar el costo de la gasolina, de la canasta básica y la defensa de los ahorros de vivienda de los trabajadores del país Encabezado 2

“Se tiene que decir lo que está mal, Morena le ha quedado mal a todos los ciudadanos del país. El costo de la canasta básica, alimentos, el excesivo costo de la gasolina y la defensa de los ahorros de vivienda de los trabajadores, seguirá siendo señalado por el Revolucionario Institucional”, expresó el delegado del PRI en Guanajuato, Eligio González Farías.

Este mensaje lo ofreció ante representantes de medios de comunicación en el municipio de Celaya y acompañado por el secretario de Organización del Comité Directivo Estatal (CDE), Bonifacio Rodríguez, el secretario de Finanzas y Administración, José Luis Nájera y el presidente del Instituto Reyes Heróles en Guanajuato, Jorge Estopellán.

Respecto al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (INFONAVIT), mencionaron que Morena pretende usar el ahorro para vivienda para crear una empresa inmobiliaria del gobierno, esto con la propuesta que ya se aprobó.

Los priístas advirtieron que este capital ya no será parte de su patrimonio sino del gobierno y este podrá disponer a su arbitrio y discreción de esos recursos, pues beneficiará directamente a sus allegados con la empresa inmobiliaria que plantea crear el Gobierno Federal.



Respecto a los altos precios de la canasta básica, el delegado del CEN, subrayó que los productos básicos se han encarecido, haciendo que las familias mexicanas descarten cada vez más alimentos de su consumo diario.

Puntualizó que aumentaron hasta en un 48 por ciento en los últimos seis años, es decir durante el primer gobierno de Morena.

“Las frutas han subido hasta un 65 por ciento, por lo que están fuera de la mesa de la mayoría de las familias y en general los alimentos han subido un 50 por ciento de acuerdo al Índice de Precios al Consumido, es inconcebible”, dijo el delegado.

Finalmente, mencionaron que respecto a los compromisos relacionados con la disminución de costos de gasolina no se ha cumplido y está lejos de alcanzar la propuesta que hizo Morena de bajar la gasolina a \$10 pesos, puesto que se está pagando por encima de \$24 pesos por litro.

PROPONE PRI GUANAJUATO APOYO TOTAL A BUSCADORAS

El mal manejo de situaciones de crisis como el caso de Teuchitlán, Jalisco impide que existan acciones concretas de apoyo para las buscadoras y que se difunda una narrativa que niega la realidad de lo que ocurre en México y eso debe cambiar, sostuvo la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en Guanajuato, Ruth Tiscareño.

Integrantes de la dirigencia estatal se solidarizaron con las madres buscadoras ante los hallazgos ocurridos en la finca de Jalisco y la angustia que sufren todas ellas al no saber sobre el paradero de sus hijos.

El delegado del CEN, Eligio González Farías, lamentó la actitud de los senadores de Morena la semana pasada, ya que al comenzar la discusión sobre los sucesos en Teuchitlán “reventaron la sesión”, lo que dijo, demuestra que no tienen empatía con las víctimas y culpan a la prensa de lo que se muestra en notas informativas en una actitud de negación de la realidad desde el Gobierno Federal y el partido en el poder.

Eligio González Farías, delegado del CEN en Guanajuato.



Recordó que el video de un aparente grupo delictivo que contiene la misma narrativa, solo corrobora lo que mencionan en la Federación, en la presidencia del Senado y lo que maneja Morena, la negación de hechos, la evasión de responsabilidad desde hace siete años.

El delegado sostuvo que el PRI ha sido claro en las propuestas de exigir a la Federación que corrija el rumbo en temas de seguridad, afronten el problema y trabajen una estrategia para erradicar la desaparición de personas, en lugar de justificarse con el pasado.

“Todo lo que está saliendo a la luz puso a México en los ojos del mundo, el avanzado estado de descomposición social que manejamos en el país y la narrativa que ofrece el partido en el poder, se ve en cómo nos miran en todo el mundo, esto deberá de cambiar y corregirse de fondo”; enfatizó.

Señaló que se buscará el acompañamiento y atención de quienes lo soliciten, incluso la presidenta del PRI en Guanajuato, Ruth Tiscareño indicó que se han hecho propuestas en el Legislativo local para ofrecer ayuda a quienes integran los grupos de buscadoras, por lo que esperan acercamiento en breve.

FESTEJA PRI GUANAJUATO 96 AÑOS

- En este marco se reconocieron a dos grandes priístas locales por su entrega y lucha al partido

Los integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) conmemoraron el 96 aniversario del partido y celebraron la trayectoria, entrega y lucha de dos grandes militantes del Estado.

María Salinas Rangel y Enedino Chavira Zertuche fueron reconocidos por los priístas que se dieron cita en el Auditorio Luis Donaldo Colosio del CDE en la capital del Estado. Ambos militantes, de amplia trayectoria, señalaron que con unidad, trabajo y debatiendo día a día, es como se le da identidad al partido.

“El debate diario, el debate político es el que tenemos que dar día a día para demostrar que el PRI sigue vivo y aquí estamos. Lo mejor del país está en nuestro partido, nosotros construimos México, es necesario rescatarlo”, señalaron los homenajeados.

La presidenta del CDE, Ruth Tiscareño expresó que en el PRI nunca se ha sido espectador y menos ahora en la actualidad, ya que se vive una época adversa para la vida pública, por lo que se necesita ser firme y serio ante la incompetencia e ignorancia dominante que gobierna.



“Es innegable e indiscutible que no puede entenderse el México del siglo XX, ni el país de nuestros días sin la contribución del PRI. En el momento actual, en que reinan el desconcierto, el sinsabor, la falta de esperanza y en que una imparable ola de violencia recorre el país alimentada por un recurrente discurso de odio y descalificación, es el PRI quién lanza el llamado a la unidad, a la paz y a la concordia, para encontrar coincidencia en la diversidad que nos ha dado identidad”, señaló.

Recordó que el partido tricolor, se ha adaptó a las circunstancias y condiciones de cada época, por lo que marcó su protagonismo en la vida pública y dijo que, en medio de un ambiente de odio hacia el partido, ha sabido ser oposición y sigue existiendo muy a pesar de lo que todos buscan, su desaparición.

“Somos el partido de una revolución que sigue en proceso. El PRI no está muerto ni en vías de extinción, es o poderoso y fuerte, por sus ideales, por su gente, por su férrea militancia y está listo para ganar la confianza y ganar en las elecciones”, recalcó.



Mencionó también que al PRI lo identifican valores profundos en la historia de las luchas, de los momentos más críticos de la República, por lo que se identifican en los legítimos herederos de la revolución y en eso se ratifica el compromiso de ser agentes del cambio, emisarios del progreso y baluartes de la unidad nacional.

“Como decía nuestro inolvidable Luis Donaldo Colosio, aquí está el PRI, con sus sectores y organizaciones, con su recia vocación de servicio a la patria, para servir a México, presente todo el tiempo y en todos los lugares, humilde, sencillo y al lado de nuestra gente. Vamos por los primeros cien años de vida y logros, que viva el Partido Revolucionario Institucional”, finalizó.



MUJERES EN MÉXICO, PRIORIDAD DEL PRI



- Los programas sociales que se han retirado, fueron pensados para apoyo incondicional de madres de familia

Desde los inicios del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se ha pensado en el apoyo de las y los mexicanos, especialmente en mujeres y madres, quienes son el sustento de una gran mayoría de las familias en el país. Por ello, muchos programas sociales que se han retirado en la actualidad, vuelven a ser necesarios y el PRI busca que se retomen.

La delegada del Organismo Nacional de Mujeres Priístas (ONMPRI) en Guanajuato, Norma Parra Rocha, consideró que los programas sociales deben estar enfocados en quienes sacan adelante a la familia y cargan con todo el sustento de estas y que en México, son las madres.

“No cabe duda que el PRI fue quien creó instituciones y programas en beneficio de la sociedad, prueba de ello, es la creación de las estancias infantiles que vinieron apoyar en el cuidado de los hijos mientras trabajaban las madres y que ahora se cerraron un sinfín de estas estancias”, declaró.

Acompañada de la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE), Ruth Tiscareño, del delegado Eligio González y del presidente del Comité Municipal de León, Tadeo Sánchez, añadió sobre los programas de las escuelas de tiempo completo, las cuales se cerraron en el año 2022 y que a la fecha fue un retroceso en la ayuda a ellas.



“El programa Escuelas de Tiempo Completo beneficiaba a millones de estudiantes en diferentes formas, desde actividades deportivas y de recreación, hasta la alimentación. Además de significar una carga más en economía para las madres, puso en situaciones de conflicto a quienes no contaban con ayuda de cuidado de los hijos mientras se trabajaba, esto sigue siendo un problema para una gran mayoría hoy día”.

Por otro lado y ante el incremento de la violencia contra las mujeres de acuerdo con estadísticas a nivel nacional, mencionó que la desaparición en 2019 de refugios para mujeres víctimas de violencia, representa una pérdida de apoyo en atención médica, psicológica, alimentación y asesoría legal, lo que generó preocupación en la sociedad defensora de los derechos de las mujeres.

Finalmente, mencionó que se debe de atender a las mujeres en general ya que recordó que el liderazgo del país lo conduce una mujer y esto debería significar un trato empático, principalmente en las ayudas relacionadas con cuidados, apoyos e igualdad.



Ruth Noemí Tiscareño Agoitia
Presidenta del Comité Directivo Estatal
PRI Guanajuato

BUSCARÁ PRI GENERAR CONDICIONES PARA IR SOLOS EN ELECCIONES; “NO ESTAMOS EN CONTRA DE LAS COALICIONES”

Jorge Meade y Alejandra Andrade secretarios del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, visitaron la entidad con el claro mensaje de trabajo en Guanajuato



“El Partido Revolucionario Institucional (PRI), está en la etapa de generar condiciones para competir solos en las elecciones. No estamos en contra de las coaliciones, pero este es el segundo escenario. Primer escenario es que nuestras y nuestros candidatos salgan de la militancia del partido”.

Lo anterior lo señaló el secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Jorge Meade Ocaranza, quien junto a la secretaria de Operación Política, Alejandra Andrade, acompañó a las autoridades del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en la entidad en trabajos de supervisión con estructuras de Sectores y Organizaciones.

Indicó que con el apoyo y refrendo hacia la dirigencia estatal del presidente nacional del PRI, senador Alejandro Moreno Cárdenas, que los priístas de Guanajuato tendrán que determinar si hay coaliciones, si hay algo en común, dónde conviene, pero se tendrá que trabajar para que en cada Distrito Electoral y Federal y en cada municipio vayan los candidatos priístas, pues recalcó que es el primer plan.



“Para esos temas ¿qué vamos a hacer? Vamos a trabajar en lo que el PRI sabe hacer siempre, que son las estructuras. El PRI históricamente ha sido un partido de estructuras con comités seccionales, con comités municipales y con los sectores del partido trabajando y organizando. Hoy vamos a echar toda nuestra maquinaria a andar para que funcione en el territorio”, sentenció.

Explicó que la Federación ocupa los programas sociales de forma oscura, de una manera manipuladora con la gente, pues solo la engaña señalando que se les retirará el apoyo y ahora la gente se da cuenta que eso no es cierto.

“Si algún gobierno generó los programas sociales fue el PRI, los inventó, los dio, los impulsó, pero no nos dejamos como es ahora. En el PRI, los programas sociales, los padrones se publicaban, se auditaban, sabemos quiénes eran, cuánto cobraban, reglas de operación. Hoy no existe nada de eso. Es una opacidad porque Morena lo usa precisamente como su instrumento para poder tener estructuras. El PRI no quiere más que decir lo que hizo y decirles a los ciudadanos, no es cierto que te pueden quitar el programa social”, recalcó.



Recordó que el PRI es un partido que está comprometido con México, somos un partido nacional, el único partido que tiene registro en todo el país. “Que Morena, Acción Nacional y MC no se confundan, somos un partido con estructura, con ideología, con causa y que hemos perdido terreno, lo hemos perdido, pero no quiere decir que no podemos recuperarlo, pues vamos a recuperarlo”.

Finalmente recordó que la dirigencia estatal y dirigencias municipales, diputados locales y federales cuentan con el respaldo nacional y se trabajará para hacer lo que se tenga que hacer y tener candidatos propios. Es tiempo de trabajo, para el PRI es el año de la estructura.

